

WT 18. 3. 2024

Auftakt zum Konfirmationsreigen



Foto: Corinna Temme

ELLINGEN – Wie alle Jahre machte die evangelische Gemeinde in Ellingen den Auftakt zum Konfirmationsreigen im Weißenburger Land. In der Christuskirche fanden gestern zwei Konfirmationen hintereinander statt. Das war notwendig, weil sich viele Konfirmandinnen und Konfirmanden von Pfarrerin Sibylle Bloch einsegnen ließen. Die erste Gruppe feierte um neun Uhr ihren Gottesdienst, die zweite um 10.30 Uhr. So fanden auch alle Angehörigen und Besucher Platz zum Mitfeiern in der festlich geschmückten Kirche. Gut aufgeteilt war auch die musikalische Begleitung. Die erste Gruppe der insgesamt 17 Konfirmanden begrüßte der von Lisa Kipfmüller geleitete Posauenchor Ellingen-Hörlbach bereits draußen vor der Kirche.

Für die zweite Gruppe trug das in festlichem Schwarz-Rot gekleidete „Chörle“ unter Leitung von Ulrike Haag vier geistliche Lieder vor. In ihrer Predigt blickte Pfarrerin Bloch immer wieder auf die zahlreichen roten Luftballons neben der Kanzel. „So, wie man die Luft in den Ballons nicht sehen kann, so wenig kann man Gottes Geist sehen, und doch ist Gottes Geist da“, sagte sie als allegorisches Beispiel. Den Festtag erlebten die Konfirmandinnen und Konfirmanden Amalia Frei, Anna Willholz, Emilia Würli, Emma Jarzombek, Hanna Köppl, Jakob Hantschmann, Jonas Schwenk, Juna Hummel, Leonie Köppl, Marisa Popp, Mia Lukas, Philipp Pöschl, Renee Durst, Svea Trescher und Tamara Ströhlein.

ps